

Die Naturfreunde Töging haben gewählt

Am 7.11.2024 fand im Saal des Gasthofes Müllerbräu die alljährliche Mitgliederversammlung der Naturfreunde Töging statt.

Neben dem Ehrenpräsidenten Bert Kasböck, konnte der erste Vorsitzende Gerd Koch den 3. Bgm Werner Noske sowie die Stadträte Birgit Noske, Kathrin Hummelsberger, Stefan Franzl, Christian Snoppek und Klaus Maier begrüßen.

Gerd Koch ging bei seiner Begrüßungsrede auf einen sehr erfreulichen Zuwachs von 54 neuen Mitgliedern ein. Dem gegenüber, stehen aber auch Austritte von 32 Mitgliedern, sicherlich bedingt durch die Beitragserhöhung aufgrund der höheren Verbandsabgaben.

Ein weiterer Berichtspunkt von Marco Eder war die fortschreitende Digitalisierung in der Vereinsverwaltung. Obwohl in den letzten Jahren schon viel dafür investiert wurde, wird das Thema bei den Naturfreunden weiter vorangetrieben. Gerd Koch merkte an... „Digitalisierung erleichtert uns die Verwaltungsarbeit und verschafft uns Zeit die wir benötigen, um das zu tun, was der Vereinszweck ist. „Natursport, Fitness, Gesellschaft und Zusammenhalt“

Der dritte Bürgermeister Werner Noske lobte die Naturfreunde für ihr ganzjähriges großes Engagement. Er zitierte die Aussage der Töginger Spitzensportlerin Alexandra Burghardt (Medaillengewinnerin Sommer- und Winterolympiade) „Die Basis für Höchstleistungen wird in den Heimatvereinen geleistet. Ohne diese Arbeit gibt es keinen Spitzensport“

Danach gaben die Abteilungen Rennrad von Roman Beck, Mountainbike Erwachsene von Max Wimmer, Mountainbike Kinder von Franz Gassner, Bergsport Sommer von Uli Köhler, Zeltlager von Selina Harrer, Lauf und Walking von Gerd Koch, Seniorensport von Brigitte Mooser sowie Schneesport von Daniel Traurig ihren kurzweiligen Jahresrückblick. Wobei die Schneesportler auf Grund der bevorstehenden Saison schon einen Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen geben konnten.

An drei Terminen findet der Skikindergarten für unsere 3- bis 5-Jährigen in Kössen statt. Im Anschluss geht es an vier aufeinanderfolgenden Samstagen wieder ins Skigebiet Flachau, wo wir unsere Ski- und Snowboardlehrgänge für Kinder, Jugendliche und Erwachsene durchführen. Im Jahr 2025 findet auch wieder unser Jugend-Skiwochenende und unsere Ski-Safari in den Dolomiten statt.

Als Vereinfahrt ist dieses Jahr eine besondere Fahrt zum Stubaier Gletscher geplant, welche durch einen Besuch am berühmten Mutterberg abgeschlossen wird. Für Skitourengeher wird auch dieses Jahr viel geboten, genauer Informationen über die Schwierigkeit der Touren und den genauen Zeitpunkt sind jederzeit auf der Website der Natur Freunde Töging ersichtlich.

www.naturfreunde-toeging.de

Sehr erfreulich war auch das hervorragende Abschneiden der Mountainbiker in der Pölzcup Serie. In Summe konnten die Naturfreunde in der Mannschaftswertung den dritten Platz erreichen. Des Weiteren gab es 2024 Spitzenleistungen von den Vereinsmitgliedern Fabian Eder, Maxi Karl und Leni Sattler bei nationalen und internationalen Wettkämpfen

Die Abteilungen Schneesport, Bergsport und Mountainbike haben konsequent weiter ausgebildet und können weitere geschulte Übungsleiter **in ihren Reihen** begrüßen.

Der Kassenbericht, vorgetragen von der Kassiererin Brigitte Mooser in gewohnt präziser Art, wurde von der Revision geprüft. Die Revision bescheinigte eine tadellose Führung der Vereinskasse und beantragte die Entlastung der Vorstandsschaft. Die Mitgliederversammlung stimmte entsprechend zu.

Im Anschluss wurden die Neuwahlen unter der Leitung von Werner Noske durchgeführt. Erfreulicherweise konnten die aktuell nicht besetzten bzw freiwerdende Ämter mit neuen Personen besetzt werden. So übernimmt Marco Eder die freie Position in der Vorstandsschaft und Christian Hanke und Marcus Hofer übernehmen die Leitung Mountainbike Erwachsene von Max Wimmer.

Nachfolgend die Wahlergebnisse im Einzelnen:

1. Vorstand Gerd Koch

Stellvertreter Vorstand David Kliemantat

Stellvertreter Vorstand Marco Eder

1. Kassier Brigitte Mooser

1. Schriftführer Ilse Kliemantat

Stellv. Schriftführer Birgit Kliemantat

Jugend- und Kindergruppe/ Zeltlager Selina Harrer

Schneesport Mario Brantner

Schneesport Daniel Taurig

Bergsport Ulrich Köhler

Mountainbike (Erwachsene) Christian Hanke

Mountainbike (Erwachsene) Marcus Hofer

Mountainbike (Kinder/Jugend) Franz Gassner

Rennrad Roman Beck

Fitness/Übungsleiter allg. David Kliemantat

Revision Franz Gassner

Johann Attenberger

Ausschussmitglieder

Christiane Schmidt

Stephan Pflaume

Albert Kasböck

Ralf Hucul

Hedwig Borm

Eugen Schneider

Christine Fischer

Anita Fürlauf
Claudia Eder
Max Wimmer
Schiedsgericht Dr. Thomas Walter
Mike Kliemantat
Anita Fürlauf
Kontrollkommission Sabine Brantner
Hannes Illert
Ludwig Lindner
Vertrauensperson Brigitte Mooser
Datenschutzbeauftragte Sabine Brantner
Sportabzeichen Stefan Franzl

Zum Abschluss der Mitgliederversammlung wurden Max Wimmer und Christian Reiter für ihre langjährige Tätigkeit als Abteilungsleiter Mountainbike bzw Rennrad geehrt.